

Les grands médias des États-Unis se font l'écho de l'élection de Díaz-Canel à la tête du PCC



AP Noticias  @AP_Noticias · 2h

...

Miguel Díaz-Canel reemplaza a Raúl Castro al frente del Partido Comunista de Cuba



Díaz-Canel sucede a Castro al frente del Partido Comunista

LA HABANA (AP) — El presidente Miguel Díaz-Canel se convirtió el lunes en primer secretario del Partido Comunista de Cuba (PCC), un ...

apnews.com

L'élection de Miguel Díaz-Canel à la tête du PCC a été largement diffusée aux États-Unis.

La Havane, 19 avril. (RHC)- Les principaux médias des États-Unis ont reflété aujourd'hui la clôture du 8e Congrès du Parti Communiste de Cuba (PCC) et l'élection de Miguel Díaz-Canel comme premier secrétaire de l'organisation.

L'Associated Press (AP) a mis en lumière la nouvelle et souligné que le nouveau chef du PCC appartient à une génération postérieure à la lutte contre Batista, «comme tous les Cubains de son époque, il était un soldat, et il a accédé à la fonction avec diligence par les canaux approuvés».

AP note en outre que, comme prévu, le Congrès des communistes cubains a élu Diaz-Canel à sa tête, un poste qui rejoint «le titre crucial de président qu'il a assumé en 2018, et remplace son mentor Raul Castro, âgé de 89 ans».

L'agence ajoute que le nouveau chef du parti a obtenu un diplôme d'ingénieur, a accédé à un poste de premier plan au sein de l'Union des Jeunes Communistes, puis a assumé une série de responsabilités «où il a acquis une réputation d'administrateur pragmatique, avec un comportement amical et informel avec le public».

Le rapport de l'AP a été repris par le site web U.S. News and World Report, le Washington Post, le Seattle Times, le Houston Chronicle, entre autres.

La nouvelle a également été reprise par des médias tels que le Miami Herald et d'autres publications du sud de la Floride, ainsi que par de grands réseaux de télévision tels que CNN, CBS, ABC, Fox News et certaines de leurs stations associées dans différents États.

Pendant ce temps, d'autres sites Internet nord-américains reflètent une note de l'agence britannique Reuters, selon laquelle la succession marque une transition vers une génération plus jeune qui renforce sa décision de donner une continuité au processus révolutionnaire sur l'île.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/254602-les-grands-medias-des-etats-unis-se-font-lecho-de-lelection-de-diaz-canel-a-la-tete-du-pcc>



Radio Habana Cuba